

## Musée de la Marine. De l'artisanat grand art



Les étudiants en section marqueterie du lycée landerneen de l'Élorn avaient choisi différentes couleurs pour le camouflage de l'« Abeille Bourbon ».

Depuis vendredi, le Musée de la Marine présente, dans le cadre de l'exposition consacrée au système de camouflage Razzle Dazzle et à son influence sur l'art, les œuvres réalisées par les élèves de la section marqueterie du lycée technique de l'Élorn, à Landerneau.

### Un métier d'art très spécifique

Les dix élèves de cette formation, la seule de cette catégorie proposée dans le grand Ouest, sont âgés de 17 à 25 ans et sont déjà tous titulaires d'un diplôme, dont certains de l'enseignement supérieur. « C'est donc par choix qu'ils s'initient à ce métier d'art très spécifique, qui requiert concentration, méticulosité et, bien sûr, adresse et précision, l'épaisseur du trait de scie n'étant que d'un dixième de millimètre », précise Carole Kerlan, le professeur d'arts appliqués responsable de la section.

Et le résultat est à la hauteur des qualités requises.

### Jusqu'à 40 essences de bois utilisées

Ils ont, en effet, réalisé des silhouettes de l'« Abeille Bourbon » et son reflet dans l'eau, en hommage au travail réalisé en mer par le remorqueur de sauvetage. Pour cela, ils ont utilisé jusqu'à 40 essences de bois différentes, poirier, sycomore, etc., découpant jusqu'à 550 pièces, parfois minuscules pour obtenir l'effet désiré.

Un superbe travail qui mérite de rester accroché aux murs du musée durant toute la durée de cette exposition consacrée au centenaire du débarquement, en 1917, des troupes américaines à Brest et qui se poursuivra jusqu'à la fin du mois de décembre 2018.

### ▼ À savoir

Exposition « Razzle dazzle, l'art contre-attaque ! ». Au Musée national de la Marine jusqu'à dimanche. Tarifs : réduit, 4,50 € ; 6 € ; moins de 26 ans, gratuit.

Contact : Musée de la Marine, tél. 02.98.22.12.39.